

Anmelden

meine.nachrichten.at †

OÖN-Mobil

Newsletter

Archiv

Hilfe

OÖNachrichten

[Suche] 

Politik Wirtschaft Regional Kultur Weltspiegel Leben Sport Magazin Motor Reisen Gesundheit

Home > Kultur

Montag, 7. April 2008 - 01:42

Kultur

Buchrezensionen
Kino
Ars Electronica
Musik
Literatur
Schatztruhe
Bücherregal
Galerierundgang
Song Contest

Schneller schalten
Hier Kleinanzeigen online aufgeben

markt.nachrichten.at

Karriere
Immobilien
Motor
Reise
Servicemarkt
Anzeigen A bis Z
Kontaktmarkt
Jetzt inserieren!

Zeitung

Abo-Angebote
Prämienshop
Abo-Service
OÖN Journal
OÖNcard
OÖN-Ticket
OÖN-Gutscheine
Anzeigenpreise
Jetzt inserieren!
Kontakt
Geschichte der OÖN

Kurzabo: 3 Monate lesen
nur €15,90
OÖNachrichten
3 Monate gratis

OÖN-Serien

1000 Landsleute
Aufgedeckt
Aufgespießt
Best of OÖ
Bücherregal
Genussland OÖ
Marktstandl
Ombudsman
Rezepte
Schatztruhe
Ungeschminkt

Aktion

Blogs
Karins Tagebuch
OÖN-Ombudsman
Sudoku



Siegreich: „Der Weg nach Mekka“

Diagonale-Preisträger

Jetzt Kroatien buchen:
Wellness Relaxation - Entspannen Sie Körper und Geist!

Jetzt Kroatien buchen:
Ein Familienurlaub - Ausflug nach Venedig oder Segelschule Gratis

Werbung

Google -Anzeigen

Aktuelle Nachrichten
Auf WELT Online erscheinen täglich bis zu 300 aktuelle News-Artikel
www.WELT.de

Laufschuhe
Man kann nie genug Schuhe haben... Hier die neuen Trends bestellen!
www.laredoute.at/Schuhe

Supergünstige Schuhe
Alle Größen - 1 Preis! jetzt zugreifen & online bestellen
www.bonprix.at

Weltnachrichten
Die Nachrichten aus der Schweiz und der Welt bei swissinfo.ch!
www.swissinfo.ch

Das Festival ist zu Ende, die Lage dramatisch

„Sneaker Stories“ von Katharina Weingartner war der Lieblingsfilm der meisten Zuschauer. Der mit dem Publikumspreis geehrte Dokumentarfilm beleuchtet die Globalisierung der Träume anhand dreier junger Männer aus drei Kontinenten. In Wien, New York und Ghana träumen Burschen vom Ruhm als Basketball-Star - und finden ihr Symbol dafür in nagelneuen, scheinbar unerreichbar teuren „Nike“-Turnschuhen.

Wir leisten großartige Arbeit, wir haben großartige Filmemacher, wir brauchen uns nicht zu verstecken.“ Vor dem Hintergrund von Stefan Ruzowitzkys Oscar-Erfolg „Die Fälscher“ zeigte sich die österreichische Filmszene auf der „Diagonale 2008“ in Graz selbstbewusst, bevor sie abermals die Forderung nach mehr Geld erhob.

„Die Lage ist dramatisch. Filme wie ‚Die Fälscher‘ hätten in der derzeitigen Fördersituation nicht realisiert werden können“, sagte Regisseur Götz Spielmann. Auch sein Bauern-Drama „Revanche“, für das er mit dem Großen Diagonale-Preis geehrt wurde, hätte in diesem Jahr keine Chance gehabt, überhaupt auf der Leinwand gezeigt zu werden.

Birgit Flos, die in diesem Jahr zum letzten Mal die Intendanz des Festival des österreichischen Films innehatte, schlug bereits in ihrer Eröffnungsrede in dieselbe Kerbe. Sie forderte „mehr Geld für die Diagonale und für die Filmschaffenden“ sowie „nachhaltige politische Entscheidungen“. Die stehen freilich noch aus.

Mit der Bilanz ihres letzten Festivals zeigte sich die Intendantin zufrieden: 323 Filme in 157 Vorstellungen lockten insgesamt 26.000 Besucher an - ein Plus von 1600 Personen im Vergleich zum Vorjahr, in dem das Festival noch einen Tag länger dauerte und 30 Vorstellungen mehr beinhaltete. Bei der Verleihung des Großen Diagonale-Preises hat der Favorit gestochen: Götz Spielmanns Drama „Revanche“ entspinnt sich in der Rotlicht-Szene. Ein Banküberfall soll die Zukunft der Prostituierten Tamara und ihres Freundes Alex, der rechten Hand des Puff-Chefs, sichern. Doch Tamara wird erschossen, und Alex quält fortan die Frage, ob er sie rächen soll. Mitte Mai wird das Werk des gebürtigen Welsers auch in oberösterreichischen Kinos zu sehen sein. Zum besten Dokumentarfilm wurde „Halbes Leben“ von Marko Doring gekürt, in dem er sich mit dem magischen Alter 30 auseinandersetzt.

Zepterübergabe

„Sneaker Stories“ von Katharina Weingartner war der Lieblingsfilm der meisten Zuschauer. Der mit dem Publikumspreis geehrte Dokumentarfilm beleuchtet die Globalisierung der Träume anhand dreier junger Männer aus drei Kontinenten. In Wien, New York und Ghana träumen Burschen vom Ruhm als Basketball-Star - und finden ihr Symbol dafür in nagelneuen, scheinbar unerreichbar teuren „Nike“-Turnschuhen.

Die neue Intendantin der Diagonale ist die Kuratorin und Publizistin Barbara Pichler. Sie hat angekündigt, die Diagonale, als Branchen- und Publikumsfestival gleichermaßen zu stärken. Genaueres konnte sie für 2009 noch nicht berichten. Feststehen würde nur, dass das nächste Festival des österreichischen Films von 17. bis 22. März stattfinden wird. (jule)

Channels

- wasistlos?
- Fotogalerien
- OÖN-TV
- Preisvergleich
- Gewinnspiele
- Gutscheine
- Play & Win
- Web-SMS
- Meinung
- Forum
- Webcams
- Babyweb
- Galerierundgang
- Ärztesuche
- OÖN-Ticket
- Bio-Adressen
- Druckzentrum
- Skispringen

Sofortgutscheine einlösen bei:

SPAR
EUROSPAR
INTERSPAR

3 Schritte zur Traumfigur!
SCHNAPPE DIR DEINEN
schlank.nachrichten.at

- Diagonale-Preisträger
- Halb so wild
- Der ewige Held verlor den Kampf
- Das Festival ist zu Ende, die Lage dramatisch
- Vielsprachig trällern
- Der mit der Augenbraue tanzt
- Graben stärkt Charakter
- Linz09 - Krachmacher oder Krachen im Gebälk
- Von Ecken und Kanten zu eleganten Jazz-Balladen
- Panoptikum der Enthüllungen
- Charlton Heston (84) starb in Beverly Hills
- Florian Steidl neuer "Dancing Star"
- Dancing Stars: Engstler und Steidl Finalisten
- Winke-winke, Elke Winkens
- Filmepos Taiga
- Zum Singen gehören

OÖNachrichten vom 07.04.2008

